
 

 

 

 

 

 

令和４年第６回 

 

湯梨浜町教育委員会定例会 

 

会 議 録 



令和４年第６回湯梨浜町教育委員会定例会 会議録 

1 

 

令和４年第６回湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時      令和 4年 5月 26日（木）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 講堂 

出席委員      山田直樹 市橋善則 青木由紀子 藏本知純 坂田 克   

説明の為出席した者 山田志伸 池田豊具 岡本陽子 宮脇一善 尾崎寿彦 

中村祐次朗 松本 真 河村加奈 

【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）運動部活動外部指導者の配置について 

（２）産業医及び衛生管理者の選任について 

（３）教科補充に係る非常勤講師の任用について 

（４）湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の退職及び任用について 

（５）その他 

 

日程第３ 議案第４０号 専決処分の承認を求めることについて 

【職員の営利企業等への従事許可】 

 

日程第４ 議案第４１号 専決処分の承認を求めることについて 

【学校運営協議会委員（各校）の任命】 

 

日程第５ 議案第４２号 専決処分の承認を求めることについて 

【地域学校協働活動委員の委嘱】 

 

日程第６ 議案第４３号 専決処分の承認を求めることについて 

【湯梨浜町トウテイランの里の設置及び管理に関する条

例施行規則の制定】 

 

日程第７ 議案第４４号 専決処分の承認を求めることについて 

【湯梨浜町地域活性化推進員の解任】 

 

日程第８ 議案第４５号 令和４年度湯梨浜町一般会計補正予算（第２号）につい

て 

 

日程第９ 議案第４６号 令和３年度教育行政の点検及び評価について 
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日程第１０ 議案第４７号 湯梨浜町立青少年の家の設置及び管理に関する条例施

行規則を廃止する規則について 

 

日程第１１ 議案第４８号 令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定に

ついて 

 

日程第１２ 議案第４９号 湯梨浜町文化財保護委員会委員及び湯梨浜町歴史民俗

資料館運営委員の任命について 

 

日程第１３ 報告連絡事項 

（１）小・中学校の教育課程編成等について 

（２）湯梨浜町学校等一斉公開の実施について 

（３）旧東郷中学校解体工事について 

（４）湯梨浜町青少年の家の設置及び管理に関する条例を廃止する条例について 

（５）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（６）公民館事業について 

（７）図書館事業について 

（８）問題行動・不登校について 

（９）その他 

 

      次回教育委員会 令和４年６月 日（ ）午後  時  分
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 

 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 

教総課長 

教育長 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

 日程第 2 事務局課長の報告（1）運動部活動外部指導者の
配置についてお願いします。 
(資料にもとづき、運動部活動外部指導者の配置について説
明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（2）産業医及び衛生管理者の選任についてお願

いします。 
(資料にもとづき、産業医及び衛生管理者の選任について説

明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（3）教科補充に係る非常勤講師の任用について

お願いします。 
(資料にもとづき、教科補充に係る非常勤講師の任用につい
て説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（4）湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の退

職及び任用についてお願いします。 

(資料にもとづき、湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の
退職及び任用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
（5）その他で何かございますか。 

 ありません。 

 それでは、日程第 3 議案第 40号 専決処分の承認を求め
ること（職員の営利企業等への従事許可）についてお願いし
ます。 
(資料にもとづき、職員の営利企業等への従事許可について
説明) 

 何か質問はありますか。 
（なし） 
それでは、日程第 4 議案第 41号 専決処分の承認を求め

ること（学校運営協議会委員（各校）の任命）についてお願
いします。 
(資料にもとづき、学校運営協議会委員（各校）の任命につ
いて説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 5 議案第 42号 専決処分の承認を求め

ること（地域学校協働活動委員の委嘱）についてお願いしま
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発言者 内   容 

 
教総課長 

 
教育長 

 
 
 
 

生人課長 

 
教育長 

 
 
 
 

中央公民館長 
 

教育長 
 
 

 
教総課長 
生人課長 
教育長 

 
 

 
教総課長 
生人課長 
教育長 
市橋委員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

す。 
(資料にもとづき、地域学校協働活動委員の委嘱について説
明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 6 議案第 43号 専決処分の承認を求め

ること（湯梨浜町トウテイランの里の設置及び管理に関する
条例施行規則の制定）についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町トウテイランの里の設置及び管

理に関する条例施行規則の制定について説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
 それでは、日程第 7 議案第 44号 専決処分の承認を求め
ること（湯梨浜町地域活性化推進員の解任）についてお願い
します。 
(資料にもとづき、湯梨浜町地域活性化推進員の解任につい
て説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 8 議案第 45号 令和 4年度湯梨浜町一

般会計補正予算（第 2号）についてお願いします。 
（資料にもとづき、令和 4年度湯梨浜町一般会計補正予算
（第 2号）について説明） 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 9 議案第 46号 令和 3年度教育行政の

点検及び評価についてお願いします。 
（資料にもとづき、令和 3年度教育行政の点検及び評価につ
いて説明） 
何か質問はありますか。 

 事前に読ませていただきましたので、全体的な感想につい

てお話したいと思います。令和 3年度においては、コロナの
影響で取組ができなかったり延期になったりしたこと、ある
いはその他の要因もあるでしょうが、61項目のねらいがあ
り、そのうち成果に対する評価が Aとなっているのは、幼児
教育、特別支援教育及び文化財の点検と保存の 6項目だけで
した。また、取組に対する評価が B、A、Aとなっていても、
成果が Cとなっているところもありました。全体では、Aが
10％、Bが 33％、Cが 54％であり、Cとは「あまり成果（改
善）が見られなかった」ということですから、全体の 54％が
成果（改善）が見られなかったということになりますので、
これでいいのだろうかとも読み取れます。昨年度はコロナの
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発言者 内   容 

 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

坂田委員 
 
 

 
 

生人課長 
 
 

藏本委員 

 
 
 
 
 

 
 

教育長 
 
 

坂田委員 
 

尾崎補佐 
教育長 

 
 

影響があるにしても、今後は、今回の評価を基にして、意識
しながらさらに向上していただくことが必要だ感じました。 
 仰るとおり、取組は行ったが、それが成果として出なかっ
たという項目が多かったと感じています。以前は、取組をし
たかどうかを評価として表していましたが、例えば不登校対
策のように、取組はきちんと行っても、結果として不登校は
増えているので、取組と成果と分けて評価し、成果の方を大
事にしていくよう改善しました。社会教育では、コロナの影
響により事業を中止したり縮小したりしましたが、令和 4年

度では感染対策に十分注意しながらやっていくようにしてい
ます。また、本日のニュースでもありましたが、知事はマス
クをしなくてもよい基準を示されましたが、これをそのまま
学校に当てはめると、クラスターが発生しないかという不安
があります。先般、羽合小ではクラスターが発生し、その際
に保健所から改善を求められた内容と違うこともあるので、
今すぐに基準を緩めるというのは難しいと思っています。 
その他何かございますか。 
スポーツ公認指導員資格が体育協会からスポーツ協会に移

行され、種目によってどういった扱いになるか明確な回答が
得られていません。まだ上部組織がはっきりと決まっていな

いということもありますが、なるべく早めに各種目の指導者
に示していただきたいと思います。 
本町では、多くのスポーツ少年団が関わることになると思

います。上部組織からの情報や内容を確認しながら、早めに
対応したいと思います。 
重点目標の総括に、食育とか地産地消の取組を書いていた

だけないでしょうか。また、以前から気になっていることで
すが、「目標 5-（26）豊かな自然環境の継承」の取組の内容
を見ると、希少動植物の普及啓蒙だけです。これは文化財の
普及啓発の中に含まれることであり、豊かな自然環境という
ことであれば、例えば東郷湖の一斉清掃や中前さんによる東

郷小での活動とか、泊のワカメの収穫なども入らないといけ
ないのではないかと思います。 
テーマと取組内容が合っていないとのご指摘ですので、検

討をお願いします。 
その他何かございますか。 
細かいことですが、私の任期の始まりが H3年となってい

ますが R3年ですので、修正をお願いします。 
修正します。 
その他何かございますか。 

（なし） 
 ご指摘をいただいた件については、今後検討していきたい
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発言者 内   容 

 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
坂田委員 
生人課長 

坂田委員 
生人課長 
教育長 

 
 
 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 
 

松本指導主事 
 

教育長 
 
 
 

中村指導主事 

 
教育長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

と思いますので、ご了承をお願いします。 
それでは、日程第 10 議案第 47号 湯梨浜町立青少年の家

の設置及び管理に関する条例施行規則を廃止する規則につい
てお願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町立青少年の家の設置及び管理に
関する条例施行規則を廃止する規則について説明） 
何か質問はありますか。 

 青少年の家としては、もう使われないということですか。 
そうです。 

解体するということでしょうか。 
今後の利活用も含めて、現在検討しています。 
その他何かございますか。 

（なし） 
 次の日程第 11 議案第 48号 令和 4年度要保護及び準要保
護児童生徒の追加認定については、後で説明します。 
それでは、日程第 12 議案第 49号 湯梨浜町文化財保護委

員会委員及び湯梨浜町歴史民俗資料館運営委員の任命につい
てお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町文化財保護委員会委員及び湯梨
浜町歴史民俗資料館運営委員の任命について説明) 

 何か質問はありますか。 
（なし） 
 それでは、日程第 13 報告連絡事項に入ります。（1）小・
中学校の教育課程編成等についてお願いします。 
（資料にもとづき、小・中学校の教育課程編成等について説
明） 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
 それでは、（2）湯梨浜町学校等一斉公開の実施についてお
願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町学校等一斉公開の実施について

説明） 
学校公開日までまだ日にちがありますが、羽合小において

は先般クラスターが発生したこともあり、不特定多数の方に
来ていただくのはご遠慮できないかとの申し出がありまし
た。また、当初、羽合小は、午前は学校公開、午後は参観日
を行うよう計画していましたが、保護者の方も密になるの
で、参観日は午前と午後と分けて対応したいようです。ま
た、羽合小においては、マスコミ等で医療的ケア児のことが
報道されていますので、行ってみたいという方もおられるか
もしれませんが、今回については止むを得ないかと思います
が、皆さんいかがでしょうか。 
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発言者 内   容 

市橋委員 
教育長 

 
 
 
 
 
 

尾崎補佐 

教育長 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 
 

中央公民館長 

 
教育長 
坂田委員 

 
 
 

 
中央公民館長 

 
 

坂田委員 

教育長 
中央公民館長 

教育長 
中央公民館長 

教育長 
 
 

中央公民館長 
教育長 
図書館長 
教育長 

一番様子が分かっている学校の判断でよいと思います。 
それでは、今回については、羽合小学校の学校公開は実施

しないということでよろしいですか。 
（異議なし） 
その他何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（3）旧東郷中学校解体工事についてお願いしま
す。 
（資料にもとづき、旧東郷中学校解体工事について説明） 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
 それでは、（4）湯梨浜町青少年の家の設置及び管理に関す
る条例を廃止する条例についてお願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町青少年の家の設置及び管理に関
する条例を廃止する条例について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（5）湯梨浜みんなのげんき館事業についてお願
いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説

明） 
何か質問はありますか｡ 

 マシンの消毒にペーパータオルを使われていますが、受付
のときに利用者に繰り返し使用できるタオルを渡して、終わ
ったら回収する方が、ゴミも出なくていいのではないかと思
いますし、ペーパータオルはゴワゴワして拭きにくいので、

改善されてはどうでしょうか。 
 私が見た視察先ではタオルを利用されていましたが、使い
捨ての方がいいのではないかと思い、ペーパータオルにして
みました。 
洗濯もしないといけませんしね。 

保健所とか専門機関に聞いてみられてはどうですか。 
検討してみます。 
会員登録の方は、順調ですか。 
スタートとしては、まずまずかなと感じています。 

 その他何か質問はありますか。 
（なし） 
それでは（6）公民館事業についてお願いします。 

（チラシにもとづき、公民館事業について説明） 
 続いて、（7）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明） 
 何か質問はありますか。 
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発言者 内   容 

 
 
 
 

尾崎補佐 
 

（なし） 
 次の（8）問題行動・不登校については、後で説明しま
す。 
 （9）その他で何かありますか。 
（資料にもとづき、教育委員会組織図について説明） 
 
(次回、定例会は 6 月 29 日(水) 午後 1 時 30 分から開催する
ことに決定。引き続き委員のみで、日程第 11 議案第 48号 令
和 4 年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について審

議し提案どおり認定、日程第 13 報告連絡事項 （8）問題行動・
不登校について説明があった｡) 
午後 3時 20分終了 
 

 


